

EDITORIAL

De acuerdo con información aportada por la Seremi de Salud del Biobío, a nivel nacional el 90,69% de los niños recién nacidos han accedido en las maternidades o unidades de neonatologías, al agente monoclonal contra el Virus Respiratorio Sincicial.

Sin embargo, existe un 9,31% de ellos sin acceso -de forma transitoria al menos- a esta protección en salud.

Explican que ese porcentaje puede deberse a rechazos de los padres, pero, añaden, no se puede precisar en forma exacta, ya que ellos pueden decidir posteriormente que sus hijos reciban la dosis en los vacunatorios públicos y privados, en convenio con la Seremi de Salud, tras consultar a su médico de cabecera, ante el desconocimiento por tratarse de un producto nuevo.

"Es importante precisar que la meta de inmunización en esta materia se dejó en un 80% a nivel nacional", confirman desde la entidad a Diario Concepción.

En ese sentido, la ministra de Salud, Ximena Aguilera, realizó un llamado a los padres y madres para que concurren a inmunizar a los lactantes y recién nacidos contra este virus, en el marco de la Campaña de Invierno 2024. "Está disponible para todos los recién nacidos y todos los niños que nacieron desde el primero de octubre al 2023 a la fecha independiente de cuál sea su seguro de salud", indicó la secretaria de Estado.

Vacunación en recién nacidos



Hablamos de una responsabilidad de los padres respecto de sus hijos e hijas, recién nacidos, por eso la decisión tiene mayor relevancia, ya que el infante no puede resolver por si mismo.

"Todos los niños que están en Chile y que cumplen con esos requisitos pueden acercarse a cualquier lugar de inmunización a recibir este medicamento que es inyectable, que los va a proteger contra el virus sincicial de tener un cuadro grave y hospitalización. Estamos muy complacidos de ser el primer país del continente, de esta parte de la región del hemisferio sur que cuenta con este medicamento, que es una gran ventaja", aseguró la autoridad.

Asimismo, la ministra Aguilera también agregó que se está trabajando en las campañas de vacunación para la influenza y Covid-19. "Es muy importante que se vacunen a tiempo", mencionó sobre los grupos de riesgo.

Vale la pena recordar lo que vivió el país durante la pandemia, cuando también había personas que se negaron a la inoculación con el coronavirus. En este caso, sin embargo, hablamos de una responsabilidad de los padres respecto de sus hijos e hijas, recién nacidos, por eso la decisión tiene mayor relevancia, ya que el infante no puede resolver por si mismo.